
 
 

 
 
 

 

Anfrage für den 15.11.2017 – Kommunaler Vollzugsdienst 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger, 
 
am 20.4.2017 war in der regionalen Presse von einem Pressegespräch (am 19.4.2017) zu 
lesen, in dem die Beigeordnete Frau Stefanie Seiler sowie Herr Wolfgang Schimmele, 
Abteilungsleiter Abt. 210 Öffentliche Sicherheit, Ordnung und Straßenverkehr, und sein 
Mitarbeiter Oliver Müller, das Auftragsvolumen der Abteilung vorstellten. Es wurden – so war 
den Pressemeldungen zu entnehmen – außerdem informiert, wie sich die Abteilung künftig 
aufstellen möchte, um den Aufgabenumfang und den Bedürfnissen der Bürger gerecht zu 
werden. 
 
Folgende geplante Entwicklungen wurden genannt: 
 

• Personelle Aufstockung von derzeit 4 Personen auf 8 Personen bis 2020. Ab 2017 bis 
2020 soll jährlich 1 Person (hauptamtlich) eingestellt werden 

• Vorsehung eines Schichtmodells 
• Möglicher Umzug vom bisherigen Standort Große Himmelsgasse in das frühere 

Bürgerbüro der Stadtwerke in der Salzgasse 
• Einführung von Bürgersprechstunden  

 
Die Speyerer Wählergruppe möchte gern den aktuellen Stand der o. g. angestrebten 
Entwicklungen erfahren, da seit dem Pressegespräch mehr als ein halbes Jahr vergangen sind. 
Aus unserer Sicht sind gerade für die Bürger die Themen Erreichbarkeit kommunaler 
Vollzugsdienst und Aufklärung über Möglichkeiten des kommunalen Vollzugsdienstes zur 
Durchsetzung von Sicherheit und Ordnung sehr relevant. So dass eine möglichst schnelle 
Umsetzung Schichtdienst und Bürgersprechstunde sein sollte. 
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Konkret fragen wir daher: 

 

1. Wie viele Personen sind aktuell im kommunalen Vollzugsdienst eingesetzt?  
2. Wie soll das Schichtmodell aussehen und wann wird das Schichtmodell umgesetzt? 
3. Gibt es jetzt konkrete zeitliche Umsetzungspläne für Bürgersprechstunden und falls ja, 

was können wir uns konkret darunter vorstellen? 

 
Vielen Dank für die Beantwortung unserer Fragen. 

 

  

Mit freundlichen Grüßen  

Sandra Selg (Fraktionsvorsitzende) und Dr. Sarah Mang (stellv. Fraktionsvorsitzende) 

 

 


